

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### A. Alasan Pemilihan Judul

Pada umumnya dalam menjalankan aktivitas perusahaan, baik perusahaan yang berbentuk apapun yang bergerak dibidang dagang, jasa maupun industri adalah bertujuan untuk mencapai laba yang semaksimal mungkin, dengan pengeluaran/pengorbanan yang semaksimal mungkin. Untuk merealisasikan tujuan ini, kas yang sangat penting pada laporan keuangan dan paling banyak terlibat dalam transaksi perusahaan adalah kas.

Kas merupakan suatu aktiva yang sangat mudah diselewengkan dan dipergunakan untuk hal-hal yang tidak semestinya oleh karyawan. Karena uang kas adalah merupakan aktiva yang paling lancar, bernilai, mudah dipindahkan, sehingga sering terjadi penyimpangan atau penyelewengan. Untuk itu pencatatan yang tepat terhadap transaksi kas memerlukan suatu penyusunan atau pengendalian yang dapat menjamin bahwa kas perusahaan dipastikan tidak digunakan demi kepentingan yang tidak layak dan tidak tepat.

Pada perusahaan yang relatif masih kecil, pimpinan cenderung lebih mencurahkan perhatiannya terhadap masalah-masalah yang dapat meningkatkan produktivitas serta penjualan. Akan tetapi bila perusahaan berkembang sedemikian rupa, maka masalah yang timbul akan semakin rumit dan kompleks.

Dengan demikian tidak dapat dipungkiri bahwa sangat diperlukan pengendalian efektif. Disamping itu pengendalian internal diperlukan juga untuk tersedianya kebutuhan kas yang cukup, baik untuk jangka pendek maupun jangka panjang, serta terciptanya penyelenggaraan catatan kas yang memadai. Dari uraian diatas jelas, bahwa struktur pengendalian internal kas memegang peranan sangat penting dalam operasi kebutuhan. internal dimana merupakan kebutuhan yang sama pentingnya dengan peningkatan produktivitas.

Secara garis besar pengendalian atau pengawasan internal kas dilakukan dengan tujuan : Pengamanan kas agar tercapai penggunaan yang

Bertitik tolak dari pentingnya pengendalian internal kas, maka dalam pembahasan skripsi ini penulis memilih objek penelitian pada PT. MUTIARA MUKTI FARMA MEDAN dengan judul : " Struktur Pengendalian Internal Kas Pada PT. MUTIARA MUKTI FARMA MEDAN "

## **B. Perumusan Masalah**

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan, maka penulis merumuskan masalah sebagai berikut yaitu : sampai sejauh mana penerapan Struktur Pengendalian Internal Penerimaan Dan Pengeluaran Kas telah dilaksanakan pada PT. MUTIARA MUKTI FARMA MEDAN.

## **C. Luas dan Tujuan Penelitian**

Dalam melakukan penelitian ini, penulis dibatasi waktu, tenaga, materi serta ilmu pengetahuan yang dimiliki, maka penulis membatasi pembahasan,